

Nota de Prensa

Juramentan al comisionado presidencial de la Zona Sur y al gobernador de Choluteca



Tegucigalpa, 12 de febrero.- El nuevo gobernador departamental de Choluteca y el comisionado presidencial para la Zona Sur del país fueron juramentados hoy, en Casa de Gobierno, por el secretario privado de la Presidencia de la República, Ricardo Cardona.

Los cargos recayeron en Edgardo Laucel, como nuevo gobernador, y en Miguel Farach, quien ostentará el cargo de comisionado presidencial.

En el período anterior de la Administración del presidente Juan Orlando Hernández, Laucel se desempeñó como enlace del Gobierno Central con el departamento de Choluteca, entre otros cargos desempeñados en el Ejecutivo, a nivel local.

Por su parte, Farach fue director regional de Transporte en el Gobierno de Porfirio Lobo Sosa y asistente de la Presidencia del Congreso Nacional en el anterior período legislativo.